



**15 Pièces**

**1100 m<sup>2</sup>**

**Réf. STZ220012**

**32 895 €**

**St-Tropez**

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située dans un secteur prestigieux de Saint-Tropez, cette propriété comprend deux villas à l'architecture contemporaine, offrant une vue imprenable sur la mer. Villa A (650 m<sup>2</sup>): À l'étage :- Chambre principale avec salle de bains, toilettes, dressing et terrasse- Chambre 1 avec salle de douches, toilettes et balcon- Chambre 2 avec salle de douches et toilettes- Chambre 3 avec salle de douches, toilettes et dressing Au rez-de-chaussée :- Hall d'entrée- Cuisine avec terrasse et chambre froide- Salle à manger- Petit et grand salon- Jardin d'hiver et terrasse couverte Au sous-sol :- ...

Ideally located in a prestigious area of Saint-Tropez, this property comprises two villas with contemporary architecture and stunning sea views. Villa A (650 m<sup>2</sup>): First floor :- Master bedroom with bathroom, toilet, dressing room and terrace- Bedroom 1 with shower room, toilet and balcony- Bedroom 2 with shower room and toilet- Bedroom 3 with shower room, toilet and dressing room Ground floor:- Entrance hall- Kitchen with terrace and cold room- Dining room- Small and large lounge- Winter garden and covered terrace Basement:- Utility room 1 (2x90) with shower room and toilet- Service room 2 (2x90) ...

## SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

